
CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de Säo Paulo - 

Reguerimento N° 371 I 2018. 

SUmula: Solicito informacoes do 
executivo, sobre a possibilidade de 
instalaçao da Ciclo Faixa no Municipio. 

REQUEIRO a Mesa, depois de ouvido o douto plenário na forma 
regimental vigente, que seja oficiado ao Excelentissirno Senhor Igor 
Soares, Prefeito do Municipio de ltapevi/SP, que interceda junto a 
Secretaria de Seguranca, Trânsito e Transportes e Secretaria de Esporte, 
Lazer e Juventude sobre a possibilidade de instalaçao da Ciclo Faixa no 
Municipio. 

Justificativa 
Senhor Presidente: 
Senhoras Vereadoras: 
Senhores Vereadores: 

Considerando os beneficios do ciclismo para atividade fisica tais 
como, condicionamento fIsico e bern estar. Venho cordialmente solicitar 
que seja analisado a possibilidade de estar interditando a faixa da esquerda 
das ruas da cidade, cito o trecho (Avenida Rubens Caramez, Avenida 
Cesário de Abreu, Viaduto José dos Santos Novaes, Avenida Presidente 
Vargas, Avenida Dimarães AntOnio Sandei) corn a finalidade dessa faixa 
ficar exclusiva para ciclistas aos domingos da 07:00 as 17:00, assim como 
vern sendo realizado em cidades da regiao, acredito ser esta uma 
importante iniciativa para incentivo da pratica esportiva na cidade. 
Neste sentido peco apoio dos nobres pares na aprovacao deste 

requerimento. 

CAMARA MUNICIPAL DE ITAP 	das Sessöes Benvindo Moreira Nery, 15 de janeiro de 2018. 
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